
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 24 日本部会議室にて「第二回定期委員会」を開催

しました。 

 今定期委員会では、一年間の総括をし今後の活動方針に

ついて確認しました。 

 また各地で出されている要員問題について標準数の算定

方法なども確認し実態の把握をお願いしています。 

 次年度においても引き続き情報の共有化に努めまた要員

問題は運転士協議会と連携を深め乗務員制度改正・標準数

算定方法の改正などに取り組んでいきます。 
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